



**教育目標 「豊かな人生の実現をめざし、心豊かに
たくましく学び続ける口之島っ子を育てる」**
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～ 平成が終わろうとしています～

私は昭和63年に教員になりました。初任校は大隅町の恒吉小学校。新採として何とか12月を迎える、冬休み中の1月7日に昭和天皇が崩御され、「平成」になりました。ですから、私は「昭和」に教員生活をスタートし、2年目からの教員生活は平成と共に歩んできました。

今回、口之島小・中学校への赴任は平成。そして2年目からの口之島での生活は新しい元号と共に歩んでいきます。何か不思議さと運命に似たものを感じています。

さて、4月から保護者や地域の方々には大変お世話になりました。転入職員はまず4月3日の荷入れからお世話になりました。エアコンも取り付けていただきました。助かりました。タケノコ採り。初めて食べる大名タケノコ美味しかったです。来年も楽しみです。スケッチ大会。今年からヤギや牛も描きました。迫力のある絵が仕上がりました。伝統の追い込み漁。沸騰ワード10の取材でバタバタした中で魚を採り、いただいた魚も食べて大満足。4年ぶりの遠泳大会。児童生徒全員渡りきりました。大きな自信につながりました。他にも愛校作業、ふるさと美化作業等どれも皆様の協力に助けられました。

2学期の第30回文化祭、第70回運動会も節目を飾るにふさわしい盛況ぶりでした。たもとゆり会にはいつも応援してもらっています。給食試食会では本校の給食を食べていただき感想をもらい、地域花壇花植えでは苗植えにきてもらい、持久走ではたくさんの温かい応援と拍手をもらい、もちつき大会では手伝いに来てもらい、空手は毎週教えてもらっています。すべて感謝です。

9月1日の夕涼み会。最後に撮った全体写真を見ると百人近くの笑顔があふれています。これもふるさとづくり実行委員会、寄付やTシャツで支援していただいたたくさんの方々のおかげです。

新しい元号の主役となる18名の児童生徒たち。私たち口之島小・中学校の情熱と愛情いっぱいの職員が責任を持って育てていきます。そして、保護者・地域の方々の御理解と御協力がこれからも必要不可欠です。

今年1年、本当にお世話になりました。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。



【1月の行事予定表】

1日（火）祝日 元旦

4日（金）仕事始め

8日（火）始業式、大掃除

11日（金）漢字検定

12日（土）トカラ集会、避難訓練（地震・火災）
耳鼻科検診・聴力検査（15:00～）14日（月）祝日 成人の日、歯科検診（未受診者15:00～）
十島村「新成人を祝う会」

15日（火）全校朝会

16日（水）鹿児島学習定着度調査（国・理）

17日（木）鹿児島学習定着度調査（社・数・英）
給食運営委員会

21日（月）学校給食週間（～25日）



22日（火）誕生日給食

※今年はもうすぐ終わり。そして新しい年が始まります。来年も皆さん健康で過ごせますように…。

【今月の行事の様子】今年の締めくくりの月でした。

【激走！持久走大会】

11月29日（木）、校内持久走大会が行われました。昨年よりも少し暖かいコンディションの中、児童生徒は毎朝の体力づくりや体育の授業での成果が発揮できるように一生懸命走っていました。多くの児童生徒が試走のタイムを上回る力走でした。また、各自の目標、ペース、フォーム等に気を付けながら走っていました。今年も多くの島民の方々に応援していただきました。児童生徒の大きな後押しになったと思います。本当にありがとうございました。



くんは
小5歴代記録を
20秒更新しま
した！
おめでとう。

【人権について考える】

12月4日から10日までを「人権週間」と定めており、その期間中は各関係機関団体の協力のもと、人権に関する啓発活動を行っています。本校でも4日（火）に「人権集会」を行いました。先生が自分や他人を大切にする気持ちを持とうというお話を聞いて、その後グループごとによいところ探しを行い、お互いのよいところを書いていきました。また、ラジオ放送のために依頼されて書いた作文等の冊子が配布されました。人権について考えるよい機会となりました。



【小学部音楽発表会】

10日（月）、小学部では日頃の音楽の成果を発表する「音楽発表会」を行いました。くちっこ園や保護者、地域の皆さんにも参観していただきました。1・2年は「きらきら星」と「小ぎつね」の発表。自分たちで考えた振り付けで発表しました。3・4年は「ふじ山」と「パフ」の発表。見事なハーモニーだったようです。5・6年は「広い空の下で」と「キリマンジャロ」の発表。パートに分かれての合唱や独特のメロディーに聴き入っていました。少し緊張で始まりましたが、楽しい発表会ができました。



【餅つき大会】

8日（土）、餅つき大会を行いました。今回も、さん、さんの2名を講師としてお招きし、餅つきの指導をしていただきました。ふれあい農園に3月下旬に植えて育て、自分たちで脱穀までした餅米も合わせて20kgの餅をつきました。前日からの準備は大変でしたが、講師の方々のおかげでんこ餅などたくさん餅を楽しく作ることができました。さん、さんありがとうございました。



【一足早いクリスマスプレゼント】

今年も口之島小中学校に一足早いクリスマスケーキとクリスマスプレゼント（文房具等）が届けられ、児童生徒に配布しました。クリスマスケーキは吉留建設様から、クリスマスプレゼントはJA鹿児島みらい様から昨年に引き続きいただきました。心温まる贈り物にみんな大変喜んでいました。PTAがあつた関係でケーキは持ち帰って家族でおいしく食べたことでしょう。吉留建設様、JA鹿児島みらい様、本当にありがとうございました。



【お知らせ等】

- インフルエンザが流行ってきたようです。鹿児島地区の保健所からの情報によると、12月に入って多くなっており、管内に「インフルエンザ流行発生注意報」が発令されました。冬休みに上鹿する機会もあります。十分注意しましょう。
- 今年を振り返ると、児童生徒は勉強や学校行事等の学校生活に一生懸命取り組んでいました。しかし、そのためには支えてくださる保護者の皆様をはじめ、地域の方々の御理解と御協力なしではできなかったことだと思っております。これからも口之島小・中学校は、児童生徒・職員・保護者一同で口之島を盛り上げます。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

